

Gobiernos de Cuba y Jamaica consolidan cooperación educativa



La Habana, 28 agos (RHC) La colaboración entre los gobiernos de Cuba y Jamaica se consolida con la llegada a Kingston de un grupo de educadores de nuestro país, que darán clases en centros docentes jamaíquinos.

Los maestros cubanos impartirán materias relacionadas con las ciencias exactas y naturales, así como idioma español, dijeron fuentes diplomáticas.

Ambos países iniciaron la colaboración en la enseñanza general en noviembre de 1997.

Estadísticas del Ministerio de Educación jamaicano indican que cerca de 400 maestros y profesores de Cuba ofrecieron sus servicios en ese país desde esa fecha y hasta el 2018. En lo que va de este año alrededor de 31 mil niños y jóvenes se beneficiaron de la labor educativa de los docentes cubanos.

Educadores de Cuba han prestado servicio en numerosos países, en particular en la batalla contra el analfabetismo. Para ello La Habana puso a disposición el programa pedagógico Yo, si puedo, por el cual se han albatetizado unos 10 millones de personas en 130 naciones. (Fuente: [Cubaminrex-Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba